

## 学校の様子(5/7～5/10)

### 5/7(火) 令和になって初の授業

年号が令和に変わり、初の授業となりました。4月に気持ちを新たにスタートしましたので、1か月が過ぎる今、新たにスタートというわけではありませんが、新しい時代の始まりということで、よいところはそのまま残しながら、改めるところは心機一転していきたいと思っています。最近のスポーツ新聞を見ると、「令和初の」ホームラン、完封勝利、ゴール、優勝・・・などなど、「令和初の・・・」という文字で賑わっています。市が洞小学校でも、これから始まること全てが「令和初の・・・」ということにもなります。子どもたちの「令和初の」活躍ぶりを楽しみに期待しつつ、「平成」から「令和」に時代が変わっても、毎日の学校生活はこれまで通り進めていきたいと思っています。「元気に登校、笑顔で下校」を合言葉に「元気！ 勇気！ 本気！」でいきますので、令和の時代も引き続きご支援ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 令和初の・・・授業や放課の様子を少しのぞいてみました。



### 5/8(水) 体カテスト

5・6年生が、2・3時間目に体カテストを行いました。50m走・シャトルラン・長座体前屈・握力は別日に実施していますので、今日は、ソフトボール投げ・反復横跳び・立ち幅跳び・上体起こしの4種目を実施しました。50m走については、1～4年生も既に授業で実施しています。自分の体力の記録を知り、体力の向上や健康の増進への意識を高めていきたいです。



### 5/8 (水) PTA図書ボランティア：いっちータイム読み聞かせ見学会

### 5/9 (木) PTAベルマークボランティア体験会

今週はPTAボランティアの見学会や体験会が行われました。「できるときにできる範囲で」のスタンスで、どのボランティア活動も行われています。図書（修繕・読み聞かせ）、ベルマーク、お花、飼育のボランティア活動があります。日ごろの学校の様子も見ていただけますので、できそうなことがありましたら気軽に参加していただけるとありがたいです。



### 5/9 (木) クラブ

6時間目の第1回目のクラブは、クラブ決めです。4・5・6年生全員が体育館に集まりました。クラブの種類は次の18種類です。「手芸・ビーズ・料理・写真PC・囲碁将棋・卓球バドミントン・ドッジボール・折り紙工作・漫画・理科実験・フットサル・バレーボール・百人一首・読書・茶道・打楽器・一輪車縄跳び・国際交流」から希望を取ります。残念ながら第1希望になれなかった人もいますが、どんなことでもやってみることは大事なことです、前向きな取組を期待したいです。1・2学期に8回ほど実施の予定です。



### 5/10 (金) ICTサポート

情報スキルの教育として、今日は6年生がプログラミング体験をしました。ICTサポーターが来校し、パソコン室で1クラスずつ授業を行いました。今年度は全学年でICTサポーターによるプログラミング体験を予定しています。インターネットや個人情報についても情報モラル教育として年間を通して学習していきます。



今朝から運動会全体練習が始まりました。